

Der gut besuchte Frauentreff des AWO Familienzentrums am Freitag, den 25.4. war ein voller Erfolg! Die Teilnehmerinnen bekamen von Hai, einer Kindergartenmama, eine Einführung in die asiatische Küche! Das Erstellen eines 3- Gänge-Menüs und das gemeinschaftliche Essen standen auf dem Programm.

Für die Vorspeise wurden alle frischen, charakteristischen Zutaten der asiatischen Küche zubereitet und zu leckeren, vietnamesischen Sommerrollen gerollt. Als Hauptspeise gab es Bibimbap (Korean Rice Bowl) und als Nachtisch gebackene Bananen!

Beim gemeinsamen Essen waren sich alle Frauen einig! Jeder Bissen war ein absolutes Genuss-Highlight!

Wir danken Hai für den wunderbaren Abend und bedanken uns herzlich beim FBW, dass wir ihre Räumlichkeiten nutzen durften!